Protokoll der virtuellen Kreisvorstandssitzung am 3.2.2021

Beginn 20.00 Uhr

Teilnehmer: Rolf Neitzert, Mario Linowski, Nadine Groh, Jürgen Bröder, Petra Klein, Etienne

Gemmer, Thorsten Weris, Ulrich Hennemann

Es fehlten: Udo Wöhler (entschuldigt), Christoph Klos

Protokollant: Ulrich Hennemann

Geburtstage: Etienne 1.11.20, Thorsten Weris 7.1.21

U. Hennemann wünscht allen Teilnehmern ein gutes neues Jahr.

Er dankt Mario für die Vorbereitung der Sitzung.

Das Protokoll der letzten Kreisdelegiertenversammlung im September 2020 ist auf der Homepage veröffentlicht, jedoch noch nicht bei allen Vorstandsmitgliedern angekommen.

Der Vorsitzende berichtet:

Am 27.1.2021 wurde eine Mail, die geänderten Zuschussrichtlinien durch SBR und Kreis für Sportgeräte betreffend, an die Vereine weitergeleitet.

Die Schützenzeitung wurde von Thorsten Weris zu Etienne Gemmer umgeleitet (DSB angeschrieben am 26.1.2020).

Die RSB-Abfrage bzgl. der Meisterschaftsnadeln 2021 wurde am 9.10.2020 an die Sportleitung weitergeleitet.

Die KM bzw. VM Ergebnisse wurden von Thorsten Weris mittlerweile an den Bezirk weitergeleitet (Probleme mit dem System).

Die Bezirks-Delegiertenversammlung und RSB-Jugenddelegierten Versammlung wurden am 25.10. bzw. am 27.10.2020 abgesagt.

Eine Mitteilung über Neuerungen durch den Bundesausschuss Sportschießen wurde an die Kreis-Sportleitung weitergeleitet am 25.10.2020.

Am 27.10.2020 wurde die Mitteilung der RSB-Sportleitung z. Thema LVM 2021 Unterhebelrepetierer an die Sportleitung weitergeleitet.

Eine Mail wegen möglicher Zuschüsse zur Anschaffung digitaler Ausstattung für die Jugendarbeit wurde am 5.11.2020 zur Information an die Jugendleitung weitergeleitet.

Die Rechnung der Berufsgenossenschaft wurde am 22.11.2020 an Jürgen Bröder weitergeleitet und mittlerweile von ihm bezahlt.

Die Absage der LVM Bogen Halle 2021 wurde am 10.12.2020 an die Vereine versendet.

Infos über Neuerungen im Bogenschießen wurden versendet an den Vorstand und v.a. an die Sportleitung per Mail am 17.12.20.

Der Vorsitzende schickte eine Erinnerungsmail an die Vereine am 13.1.2021. Alle sportlichen Fragen sind zukünftig mit Etienne Gemmer bzw. mit den Liga-Obleuten zu klären. Die Mitarbeit im Kreisvorstand wurde eingefordert, vor allem in der Sportleitung.

Der Aufgelegt-Cup d. Gebietes Süd wurde am 13.1.2021 abgesagt, die Startgelder an die Vereine zurück überwiesen.

Der Vorsitzende nahm an den virtuellen Neujahrsempfängen des Landrats und der CDU Rhein-Lahn teil.

Eine RSB Mail wurde am 15.1. an Thorsten Weris und Etienne Gemmer versendet: Der Meldeschluss für LVM ist bis 2.3. bzw. 30.3. durch den Bezirk. Die LVM ist vorgesehen vom 24.4. bis 11.7.2021. Es kann zu kurzfristigen Änderungen im Zeitplan kommen. Die Vereinsvorsitzenden wurden informiert.

Es wurde ein Antrag durch den Kreis (Jürgen Bröder) an die Kreisverwaltung wegen Corona-Hilfen gestellt. Die KV hat diesen abschließend genehmigt und die Finanzhilfe ausgezahlt.

Jürgen Bröder wird die übrigen Präsente von Thorsten Weris zur Aufbewahrung übernehmen.

Nadine Groh hinterfragt die Probleme, die sich bei der Weitermeldung von Schützen zur LVM ergeben hatten.

Der Kassierer hat den Kassenabschluss für 2020 fertig gestellt. Die Kassenprüfung steht noch aus.

J. Bröder hat KM Nadeln ausnahmsweise bei einem anderen Lieferanten als dem RSB bestellt, da dieser keine Nadeln im Angebot hatte. Diese sollen den KM-Teilnehmern in den Disziplinen, die 2021 real geschossen wurden, bei Gelegenheit mit einer Urkunde verliehen werden.

Alle technischen Geräte und Unterlagen wurden vom alten Sportleiter T. Weris an Etienne Gemmer übergeben.

Termine 2021

Das Kreisaltersschießen 2020, das gewöhnlich im Dezember/Januar stattfindet, wird nicht nachgeholt.

Termine für die Meisterschaften 2022 und die Ligakämpfe 2021 können bei der unklaren Corona-Lage jetzt noch nicht festgelegt werden. Der Kreisvorstand wird die weiteren Entwicklung beobachten und sich mit den Ausschreibungen an den gesetzlichen Vorgaben und an den Empfehlungen von Bezirk und RSB orientieren.

Der Familientag wurde unter Vorbehalt auf den 22.8.2021 terminiert.

Zur Sommerrundenplanung 2021 konnten wegen der Abwesenheit des Jugendleiters keine Aussagen getroffen werden.

Die Kreisversammlungen könnten nach dem bewährten Muster von 2020 stattfinden, sofern die Corona-Regeln es wieder erlauben. Von einer virtuellen Versammlung soll abgesehen werden. Der Vorsitzende wird die Vereine anschreiben und im Vorfeld nach ihren Anlegen befragen.

Das Kreisfest 2021 fällt aus. Das Kreiskönigsschießen soll im zweiten Halbjahr durchgeführt werden. Der Ehrungsmodus wird abhängig gemacht von der jeweiligen Corona-Lage.

Der Vorsitzende weist nochmals darauf hin, dass er zur Wahl im Jahr 2022 nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Dies trifft auch für die Damenleiterin zu. Sollte bis dahin die Sportleiterfrage nicht geklärt sein und sollten auch die anderen offenen Vorstandsposten dann nicht neu besetzt werden können, ist die gewohnt erfolgreiche Arbeit auf Kreisebene für die Zukunft in Frage gestellt.

Etienne Gemmer wird die Termine für die KM $2022-100\mathrm{m}$ und Trap – mit den Vereinen in Hadamar und in Hahnstätten festlegen.

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und schließt die Sitzung um 20.25 Uhr.